

ans. Et eux, même si c'est un bébé de 1 mois ou moins, ça leur prendra juste ce temps. Le temps que ça prend, de naître à recevoir le corps glorifié : ça lui prendra 1 mois, si la résurrection se produit quand il aura déjà 1 mois ; et si elle se produit quand il aura un jour, alors ça lui prendra un jour ou deux, de bébé à jeune.

Et s'il est dans le ventre, alors ne vous inquiétez pas pour cela : Dieu lui donnera le nouveau corps ; et, du ventre, alors il deviendra un petit jeune. Comment cela se produira-t-il ? Attendez que ça se produise, celles qui sont enceintes.

Par conséquent, ne vous inquiétez pas ; parce que si en vous il y a deux personnes : vous et le bébé, alors Dieu, tout comme Il a un corps physique là dans votre ventre pour votre bébé, alors Christ aura un corps glorifié pour votre bébé.

Donc, c'est celui-là qui obtient le plus rapidement le corps glorifié, sans être encore né sur la Terre ; mais il est déjà dans son corps, il est là en train d'attendre la naissance.

Ne vous inquiétez pas quant à cela, laissez toutes les choses se produire ; et chaque fois que vous allez avoir un bébé, priez Dieu ; et même avant : quand vous pensez déjà à avoir des bébés, priez Dieu pour que Dieu vous donne un bébé où Dieu place une âme du Ciel qui soit écrite dans le Livre de Vie de l'Agneau. Parce que ce que nous voulons, ce sont des enfants qui aiment Dieu, qui servent Dieu, qui travaillent à l'Œuvre de Dieu ; et pour cela, alors, ils doivent être des enfants écrits dans le Ciel, dans le Livre de Vie de l'Agneau.

Imprimé à Porto Rico

ÉTUDE BIBLIQUE #204
VENDREDI 20 MAI 2022
THÈME : LE MYSTÈRE
DU RASSEMBLEMENT DES ÉLUS

Dr. William Soto Santiago
Vendredi 22 août 1997
Guadalajara, Jalisco, Mexique

Écriture de base : Saint Matthieu 24:30-31

LE FILS DE LA PROMESSE

Dr. William Soto Santiago
Dimanche 10 octobre 1993
Bogotá, Colombie

Quand Dieu envoie un esprit théophanique pour une dispensation, dans la chair humaine, celui-là devient un messenger dispensationnel. C'est un esprit théophanique majeur, avec une mission majeure en faveur de tous les enfants de Dieu, descendants de Dieu à travers Christ.

Et cet esprit ministériel opère à travers la chair humaine ; et les élus de ce temps se réveillent par le Message que ce messenger apporte oint de cet esprit ministériel de prophète. Il apporte le Message dispensationnel pour ce temps ; et lui, par ce Message, il ouvre cette nouvelle dispensation et ferme la dispensation précédente ; parce que Dieu place dans ce messenger Sa Parole, comme Il l'a fait avec Moïse.

DANS SA PRÉSENCE

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 21 août 1994

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Maintenant, le Septième Sceau ouvert, étant la Venue de Christ, c'est le Lieu Très Saint ouvert, pour que tous les élus de Dieu entrent dans le Lieu Très Saint et ne s'achoppent pas au voile qui sépare le Lieu Saint du Lieu Très Saint ; parce que derrière le voile se trouve la présence de Dieu dans le Lieu Très Saint, sur l'Arche de l'Alliance, au milieu des Deux Chérubins.

Nous trouvons que c'est à la fin du temps, quand les âges se sont terminés, que s'ouvre la porte dans le Temple de Dieu, la porte du Lieu Très Saint ; ce voile s'ouvre pour que les élus de Dieu passent au Lieu Très Saint.

LE JOUR PARFAIT

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 13 décembre 1992

(Deuxième activité)

Villahermosa, Tabasco, Mexique

Je n'ai rien de moi-même, sujet de me glorifier. Ce que je vous ai donné : le Message de l'Évangile du Royaume, le Message de l'Âge de la Pierre Angulaire, ce n'est pas de moi, mais de celui qui m'a envoyé ; et je suis très reconnaissant au Seigneur Jésus-Christ que ce n'est pas de moi, mais de Lui. Moi, je l'ai reçu de tout mon cœur et dans tout mon cœur, dans toute mon âme ; et je le crois de toute mon âme.

Et moi, j'ai dit une fois : « Moi, je le crois, même si personne d'autre ne peut le croire. » Et la grande surprise

pour moi, c'était que Dieu avait sur la Terre beaucoup d'élus, de prédestinés, correspondant au Lieu Très Saint, à l'Âge de la Pierre Angulaire, qui le recevraient, qui le croiraient, de tout leur cœur.

Moi, je remercie Dieu de m'avoir envoyé à vous dans l'Amérique latine et les Caraïbes, l'endroit qui a été signalé par Dieu pour Lui de faire, former, le Lieu Très Saint de Son Temple spirituel, prenant — d'entre les Latino-Américains et Caribéens — des personnes, des pierres vivantes, pour la construction du Lieu Très Saint de Son Temple spirituel.

Moi, je rends grâce à Dieu d'être au milieu de vous. Et je continuerai avec vous jusqu'à ce que nous soyons transformés ; parce que l'Œuvre qu'Il a commencée, Il ne la laissera pas à moitié, Il ne la laissera pas à la moitié du chemin. « Celui qui a commencé cette bonne œuvre la rendra parfaite¹ » ; et Il nous rendra parfaits, et Il rendra nos corps parfaits par la transformation de nos corps.

MÈRES PORTEUSES DE LA SEMENCE DE DIEU

Dr. William Soto Santiago

Lundi 30 avril 2001

Monterrey, Nuevo León, Mexique

Et si la transformation et l'enlèvement se produisent, que deviendront nos enfants ? Alors ils seront des petits jeunes à côté de nous, qui seront aussi des petits jeunes ; parce qu'eux, ils vont être transformés aussi, et ils vont recevoir, étant encore des petits enfants ou des bébés, ils vont recevoir le corps glorifié, qui vient dans un corps tout jeune.

C'est-à-dire que ça nous a pris, pour obtenir le corps, jusqu'aux..., disons, jusqu'aux 18 ans ; ça nous a pris 18

¹ Philippiens 1:6